
Verhandlungen über Rückerstattung von
Freistaatsvermögen
Beitrag von „Sigrid Sigurdsdottir“ vom 4. April 2017, 15:48

Wie Bitte??
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kriegt fast Schnappatmung und muss sich beherrschen.
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Diese undankbaren Länder bekommen jährlich Zuwendungen von der Föderationskasse und
kriegen den Hals nicht voll genug.Wenn das Schule macht...

Dazu würde ich gern eine detaillierte Auflistung und Belege sehen.Da es ein Fall aus dem Jahre
2009 zu sein scheint,müsste ein Verantwortlicher der damaligen Zeit uns erstmal
informieren.Auch der rechtliche Aspekt ist zu prüfen,ob gegebenenfalls eine Verjährung
vorliegt.Minister Vulcan,können Sie was dazu beitragen?
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